

KÖRPERBILD

Kunstprojekt: Bildnerisches Gestalten als heilsame Erfahrung



Die Referentin
Iris Golde
Dipl. Kunsttherapeutin
erarbeitet seit 2001
Kunstprojekte im Mal- und
Nähatelier. Fokus ist ein
kreatives Schaffen mit
experimentellen Techniken
und viel Leichtigkeit.
www.iris-golde.de

Inspiration für das Projekt sind die Abgüsse von Bildwerken, die Körper aus der griechischen und römischen Antike zeigen. Körperbilder entstehen zeichnerisch und malerisch auf dem Papier. Ziel ist es, über die Kunst in Berührung mit sich und dem eigenen Körper zu kommen.

Durch individuelle, gezielte Unterstützung wird das eigene künstlerische Potenzial hervorgehoben. Als Basis hierfür dient ein experimentelles, sinnliches Kennenlernen einfacher Techniken. Es fließen Elemente aus dem Statuentheater ein. Eine lockere, lebendige, körperorientierte, künstlerische Gestaltung mündet in eine authentische Darstellung. Die Wahrnehmung eigenen Verhaltens und eigener Gefühle spielt eine wichtige Rolle. Feedbackrunden geben Rückmeldung und Wertschätzung.

M·F·A
MUSEUM FÜR ABGUSSE
KLASSISCHER BILDWERKE
MÜNCHEN



gesund mit kunst



STADT
KULTUR
Netzwerk Bayerischer Städte e.V.

AOK
Die Gesundheitskasse.
BAYERN